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平成２８年士幌町議会第４回臨時会

７月１２日（火曜日）午前１０時開会１ 議事日程第１号

日程番号１ 会議録署名議員の指名

日程番号２ 会期の決定

（諸般の報告）

日程番号３ 議案第１号 物品購入契約の締結について

日程番号４ 議案第２号 損害賠償額の決定及び和解について

日程番号５ 承認第３号 平成２８年度士幌町一般会計補正予算

２ 出席議員（１２名）

１番 細井 文次 ２番 和田 鶴三 ３番 秋間 紘一 ５番 河口 和吉

６番 清水 秀雄 ７番 飯島 勝 ８番 出村 寛 ９番 森本 真隆

１０番 大西 米明 １１番 加藤 宏一 １２番 中村 貢 １３番 加納 三司

３ 欠席議員（０名）

４ 地方自治法１２１条の規定による説明のための出席者

町長 小林 康雄 教育長 堀江 博文

代表監査委員 佐藤 宣光

５ 町長の委任を受けて出席した者

副町長 柴田 敏之 保健医療福祉センター長 山中 雅弘

総務企画課長 瀬口 豊子 会計管理者 土屋 仁志

町民課長 波多野 義弘 保健福祉課長 大森 三宜子

産業振興課長 高木 康弘 産業活性化担当課長 亀野 倫生

建設課長 増田 優治 道路維持担当課長 佐藤 英明

病院事務長 山下 慎也 特別養護老人ホーム施設長 矢野 秀樹

子ども課長 金森 秀文 消防課長 淡中 済

６ 教育長の委任を受けて出席した者

参事 玉堀 泰正 教育課長 辻 亨

学校給食センター所長 鈴木 典人 高等学校事務長 藤村 延

７ 農業委員会会長の委任を受けて出席した者

事務局長 細野 幸彦

８ 職務のため出席した議会事務局職員

事務局長 寺田 和也 総務係長 藤内 和三
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９ 議事録

会 議 の 経 過 （午前１０時００分）

加納議長 ただいまの出席議員は12名です。

定足数に達しておりますので、ただいまから平成28年第４回士幌町

議会臨時会を開会します。

これから、本日の会議を開きます。

議事日程は、お手元に配付のとおりです。

日程第１、会議録署名議員の指名を行います。１

会議録署名議員は、会議規則第125条の規定により、９番、森本真

隆議員及び10番、大西米明議員を指名いたします。

２ 。日程第２、会期の決定を議題といたします

お諮りします。本臨時会の会期は、本日１日限りとしたいと思いま

す。これに異議ありませんか。

（異 議 な し）

加納議長 異議なしと認めます。

したがって、会期は本日１日限りに決定いたしました。

これから諸般の報告を行います。

閉会中の議会の主な出来事については、お手元に配付した事務報告

により、ご了承願います。

これで諸般の報告を終わります。

日程第３、議案第１号「物品購入契約の締結について」を議題とし３

ます。

朗読を省略し、理事者の説明を求めます。副町長。

柴 田 議案第１号 物品購入契約の締結について説明をいたします。

副 町 長 この議案につきましては、議会の議決に付すべき契約及び財産の取

得又は処分に関する条例第３条の規定により、議会の議決を求めるも

のであります。

契約の目的でございますけども、マルチスライスＣＴ装置の購入で

あります。契約の方法は、指名競争入札。契約の相手方につきまして

は、帯広市東３条南10丁目１の２株式会社常光帯広営業所、所長土肥

聡でございます。契約金額でありますけども、税込みで4,158万円。

納入期限につきましては、平成28年10月４日であります。

次のページをお開きください。最初の件名及び購入品名につきまし

ては、器械備品整備事業としまして、マルチスライスＣＴ装置であり

ます。納入場所は、士幌町国民健康保険病院。入札の執行日でありま

すけども、平成28年７月４日午前９時であります。指名業者につきま

しては、株式会社ムトウ帯広支店、株式会社常光帯広営業所、株式会

社竹山帯広支店の３社であります。入札の経過は、第１回落札であり
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。 。 、ます 予定価格につきましては4,445万2,800円であります 落札率は

。 、 。93.54％ 最高入札金額につきましては 5,999万9,400円であります

以上、議案第１号の説明といたします。

加納議長 これから質疑を行います。ございませんか。２番、和田議員。

和田議員 今件の購入物品の中身なわけですが、今までのＣＴとどういうこと

が違うのか説明していただきたいと思います。

加納議長 病院事務長。

山下病院 今回購入するＣＴ装置につきましては、一般的にＣＴ、列数で機能

事 務 長 を言い表す場合が一般的に多いんですけども、従来のＣＴ装置につい

ては４列というものです。そして、今回購入するものについては、80

列という機能がありまして、具体的にどういうところが違うかと言い

、 、 、 。ますと まず 同じことをやる場合で 撮影時間が大幅に短縮できる

患者さんの負担がそれだけ減るということと、それからエックス線で

すから、エックス線の被曝線量が従来の２分の１以下に抑えることが

できると。ここが、患者様にとって１番大きなメリットになるという

ぐあいに考えています。以上でございます。

加納議長 質疑を終わり、これから討論を行います。

（な し）

加納議長 討論なしと認め、これから議案第１号を採決します。

本案は、原案のとおり決定することに異議ありませんか。

加納議長 （異 議 な し）

異議なしと認めます。

したがって、本案は原案のとおり可決されました。

日程第４、議案第２号「損害賠償額の決定及び和解について」を議４ 加納議長

題とします。

朗読を省略し、理事者に説明を求めます。副町長。

柴 田 議案第２号 損害賠償額の決定及び和解について説明を申し上げま

副 町 長 す。

これは、平成28年４月27日に発生した物損事故の損害賠償の額及び

決定及び和解について、地方自治法第96条第１項の規定により議会の

議決を得ようとするものであります。

損害賠償の額につきましては219万1,590円であります。和解の内容

は、相手方は町に対して本件に関して今後一切の請求異議申し立てを

しないという内容であります。和解の相手方でございますけども、上

川郡○○町○○町○-○ ○○○○様であります。事故の内容につき

ましては、本年４月27日に士幌町特産物販売施設、道の駅ピア21しほ

ろでありますけども、その物産館入り口に設置してありましたテント

一式が突風により飛散しまして、駐車場に駐車中の相手方所有の自家

用車を破損させて損害を与えたものであります。なお、この損害賠償

の額につきましては、のちほど補正予算の中で説明あると思いますけ
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ども、全国町村会総合賠償補償の保険金の対象となってございます。

以上で説明終わります。

加納議長 これから質疑を行います。ございませんか。

（な し）

加納議長 質疑を終わり、これから討論を行います。

（な し）

加納議長 討論なしと認め、これから議案第２号を採決します。

本案は、原案のとおり決定することに異議ありませんか。

（異 議 な し）

加納議長 異議なしと認めます。

したがって、本案は原案のとおり可決されました。

日程第５、議案第３号「平成28年度士幌町一般会計補正予算」を議５

題とします。

朗読を省略し、理事者の説明を求めます。総務企画課長。

瀬口総務 総務企画課長、瀬口より説明申し上げます。

企画課長 議案第３号 平成28年度士幌町一般会計補正予算第３号、歳入歳出

予算の総額に歳入歳出それぞれ18億5,640万4,000円を追加し、歳入歳

出予算の総額をそれぞれ91億4,970万8,000円に改めようとするもので

す。

歳出を説明いたしますので、５ページをごらんください。３款１項

１目社会福祉総務費は、厚労省の住民税税非課税者への臨時福祉給付

金事業で11節12節の事務費及び 19節臨時福祉給付金を合わせ421万2,、

000円を追加するものです。特定財源として同額の国庫補助金を充当

いたします。

６款１項３目農業振興費、19節産地パワーアップ事業補助金は事業

主体のＪＡ士幌町が整備をする施設整備等事業費の２分の１、18億5,

000万円を間接補助として追加するものです。特定財源として同事業

補助金を同額充当いたします。

７款１項２目観光振興費22節補償補填及び賠償金は、ただいま議案

第２号で審議いただきました損害賠償金219万2,000円を追加するもの

で、特定財源として、全国町村会総合賠償保険金を同額充当いたしま

す。

４ページの歳入につきましては、特定財源で説明しましたので省略

いたします。

以上で説明終わります。審議賜り、原案のとおり可決決定いただき

ますようお願い申し上げます。

加納議長 これから質疑を行います。ございませんか。６番、清水議員。

清水議員 ただいま説明をいただきました農林業費の産地パワーアップ事業補

助金の内容を説明していただけますか。

加納議長 産業振興課長。
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高木産業 産業振興課長、髙木より説明をさせていただきます。

振興課長 事業の内容でございますけども、これはＪＡ士幌町に対して補助す

るものでありますが、４町５農協のバレイショを集出荷貯蔵施設を整

備するものでございます。全体事業費が39億9,600万円となります、

の２分の１ということで補助金が18億5,000万円となります。施設等

の概要でございますけども、バレイショ集出荷貯蔵施設がですね、１

棟面積が1万4,552㎡。バレイショの貯蔵量が約1万5,000トンとなりま

す。それから、関連施設といたしまして、バレイショの受け入れ洗浄

選別機が一式。それからバレイショ用のコンテナが1.5トンのコンテ

ナなりますけども、9,996基。それから、この施設全体の貯蔵監視シ

ステムということの事業内容となっております。以上であります。

加納議長 質疑を終わり、これから討論を行います。

（な し）

加納議長 討論なしと認め、これから議案第３号を採決します。

本案は、原案のとおり決定することに異議ありませんか。

（異 議 な し）

加納議長 異議なしと認めます。

したがって、本案は原案のとおり可決されました。

これで本日の日程は、全部終了しました。

会議を閉じます。

平成28年第４回士幌町議会臨時会を閉会します。

（ ）午前１０時１２分


